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власть сельские сходы

Сельский сход в Покуре, состоявшийся 
в минувшую пятницу, открыл череду 
отчётных собраний о результатах 
деятельности органов местного 
самоуправления нашего района за 2014 год.

Раз итоги подведены…
Обычно такие сходы проходили с конца января по

март после отчётного периода. В этом году в сложив-
шуюся традицию внесены изменения. Итоги года уже
подведены, важно, как их оценивают сами жители. А
их пожелания и замечания должны быть внесены в план
работы и местной, и районной власти не со второго
квартала, как это было ранее, а в самом начале года.

В Покуре перед сельчанами ответ держали глава
поселения Зоя Бахарева, начальник цеха ЖКХ Василий
Петров, директор школы Любовь Калинина, директор

дома культуры Людмила Колесина, фельдшер уча-
стковой больницы Наталья Оконечникова. Об охране
общественного правопорядка доложил участковый
Юрий Созонюк. В работе отчётного собрания приня-
ли участие заместитель главы администрации Артём
Бурылов, руководители структурных подразделений
районной администрации, обслуживающих организа-
ций.

Важным и полезным для покурян было выступление
директора муниципального автономного учреждения
Нижневартовского района «Многофункциональный
центр предоставления государственных и муници-
пальных услуг» Натальи Золотцевой. Не так давно в
Излучинске был открыт такой центр. А это значит, что
жителям станет намного проще, в режиме «одного окна»,
получать документы, вплоть до паспорта, оформлять
социальные выплаты. Специалисты МФЦ планируют
выезжать в населённые пункты района, таким образом
предоставляя возможность всем жителям воспользо-
ваться оказываемыми им услугами.

Как год прожили
Построены два новых дома: номер 1-а и номер 1-в

на улице Киевской. Ещё два дома капитально отре-
монтированы, то есть построены почти с нуля. Также
изменения коснулись улицы Киевской (дома номер 9
и номер 11). Начат капитальный ремонт дома номер
4 на улице Советской. Восемь семей улучшили свои
жилищные условия. Снесено почти 600 квадратных мет-
ров общей площади непригодного жилья.

Ремонтировался жилой фонд, сети тепло- и водо-
снабжения, на КОСах заменён канализационный
насос, установлен компрессор. В школе за счёт средств
бюджета района проведён капитальный ремонт фаса-
да здания, кабинетов, подсобных помещений, сануз-
лов, приобретено холодильное и технологическое обо-
рудование. На окружные деньги закуплено спортив-
ное и компьютерное оборудование, учебный инвен-
тарь, интерактивные доски в кабинеты истории и анг-
лийского языка, музыкальные игрушки, обмундиро-

вание и инвентарь для
патриотического клуба
«Гренада».

Всего в Покуре сего-
дня проживают 654
человека, зарегистри-
рованы по месту жи -
тельства 628. Детей в
возрасте до 16 лет –
155. В школе учатся 97
детей, дошкольную раз-
новозрастную группу

посещают 40 воспитанников. Пенсионеров в селе 144.
В уходящем году зарегистрировано 2 брака, 4 разво-
да, 5 смертей. Родилось 4 ребёнка. Численность без-
работных граждан в Покуре составляет 4 человека. В
трудовой бригаде отработали 38 подростков, на обще-
ственных работах – 3 человека. На сезонных работах
в качестве рабочих по тушению лесных пожаров было
трудоустроено 3 человека.

Общий жилой фонд поселения – 13 тыс. 482,4 кв. м,
в том числе частный – 8 тыс. 242,7 кв. метров. В селе
163 дома, из них в деревянном исполнении – 129
домов, в капитальном – 34. К сетям теплоснабжения
подключено 78,1% жилого фонда, к центральному
холодному водоснабжению – 76,4%, оснащено кана-
лизацией – 47,2%. 

Пожаров в жилом фонде сельского поселения в ухо-
дящем году не было. Произошёл один пожар в гараже. 

Доходная часть бюджета поселения составила с
дотациями из бюджетов разных уровней 54 миллиона
526 тысяч рублей.

На территории поселения имеется 3 фермерских
хозяйства. Поголовье сельскохозяйственных животных
у покурян в личном подсобном хозяйстве увеличилось
на 11 голов по сравнению с 2013 годом и составило
52 головы крупного рогатого скота. 

Все выпускники 11 класса Покурской школы пре-
одолели минимальный порог при сдаче ЕГЭ, проде-
монстрировав средний тестовый балл по русскому
языку выше общерайонных показателей – 73,7 (по
району – 62,6). Спортсмены поселения приняли уча-
стие в районных соревнованиях. Покуряне оказались
лучшими по стрельбе из пневматической винтовки,
им по праву досталось 1 место. В окружном конкур-
се профмастерства победителем в номинации
«Лучший киномеханик» стала покурянка Светлана
Софронова. Гранд 1 степени среди работников
учреждений культуры района получил инновацион-
ный проект «Палитра творчества и добра» Лилии
Бочаровой.

(Продолжение на 3 стр.)

В новогодние праздники 
все службы района будут готовы
оперативно реагировать на любое
происшествие. Порядок работы
обсудили на заседании комиссии 
по предупреждению и ликвидации
чрезвычайных ситуаций 
и обеспечению пожарной 
безопасности.

Сотрудники МЧС проверили пожарную
безопасность помещений, где будут проходить
новогодние ёлки, рождественские празднич-
ные мероприятия и предполагается исполь-
зование пиротехники. Как отметил Алексей
Аникеев, начальник отдела надзорной дея-
тельности по Нижневартовскому району
управления надзорной деятельности Минис -
терства РФ по делам ГО и ЧС, по результа-
там проверок нарушений требований пожар-
ной безопасности не выявлено. Сотрудники
отдела надзорной деятельности особое вни-
мание уделяли работе систем пожарной сиг-
нализации и оповещения.

Как сообщил Евгений Казьмин, начальник
отдела внутренних дел России по Нижневар -
товскому району, разработан план меро-
приятий по обеспечению общественного
порядка. Проведена расстановка сил и
средств подразделений ОМВД в праздничные
дни, увеличена плотность патрульно-посто-
вых нарядов, на случай осложнения опера-
тивной обстановки предусмотрен резерв из
числа сотрудников. Также он сообщил, что
сотрудники ОМВД реализуют комплекс мер,
направленных на обеспечение антитерро-
ристической безопасности объектов прове-
дения праздничных и религиозных меро-
приятий, недопущение групповых нарушений
правопорядка и общественной безопасности.
Сотрудники ОМВД ежедневно проверяют
объекты, находящиеся в 500-метровой зоне
от мест проведения праздничных меро-
приятий, владельцев оружия, а также лиц,
состоящих на профилактическом учёте в
ОМВД.

В режиме полной готовности находятся и
объекты жилищно-коммунальной и энерге-
тической сферы. Так, специалисты уже убе-
дились, что электросети готовы к пиковым
нагрузкам, а служба ЖКХ – к бесперебойным
поставкам воды и топлива во все поселения,
где есть в этом необходимость, сообщили
руководители служб ЖКХ и Югорской энер-
гетической компании.

Пресс-служба 
администрации района.

В администрации района состоялось засе-
дание комиссии по оказанию единовремен-
ной материальной помощи гражданам, ока-
завшимся в трудной, экстремальной, жиз-
ненной ситуации либо чрезвычайной ситуа-
ции.

По 7 заявлениям граждан приняты поло-
жительные решения. На оказание помощи
жителям из бюджета района выделено 
69 тысяч рублей.

Пресс-служба администрации района.

Помощь оказали

наша безопасность

Ёлка без 
происшествий

Всё начинается с Покура!
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пОДВОДиМ иТОГи ГОДа

– До конца года остались считан-
ные дни, уже можно подвести пред-
варительные итоги. Как в целом от-
работал ваш отдел?

– В 2014 году обеспечена стабиль-
ная и устойчивая работа по перевозке
пассажиров и грузов в труднодоступ-
ные поселения района. Для этого ак-
тивно используется воздушный транс-
порт, в частности, вертолёты МИ-8. Ос-
новным перевозчиком является ОАО
«Нижневартовскавиа». На территории
района авиасообщение осуществ-
ляется в 11 населённых пунктах, в 8 из
них круглогодично. Фактически для
36% населённых пунктов района авиа-
ция является основным способом круг-
логодичной транспортной доступности.
Круглогодично выполняются следую-
щие рейсы: Нижневартовск – Корлики
– Нижневартовск, Нижневартовск – Ко-
лекъёган – Сосновый Бор – Корлики –
Нижневартовск, Нижневартовск – Усть-
Колекъёган – Пугъюг – Ларьяк – Чех-
ломей – Большой Ларьяк – Корлики –
Нижневартовск, Нижневартовск –
Ларьяк – Корлики – Нижневартовск. До-
полнительно в период весенней и осен-
ней распутицы выполняются рейсы по
маршрутам: Нижневартовск – Покур –
Былино – Вампугол – Нижневартовск
и Нижневартовск – Усть-Колекъёган –
Пугъюг – Ларьяк – Чехломей – Боль-
шой Ларьяк – Нижневартовск. До конца
года планируется перевезти порядка
5524 пассажиров и 54 тонны грузов. 

Навигация в этом году длилась 5,5
месяцев, последний рейс был совер-
шён 22 октября. Это раньше, чем в про-
шлом году. Речным транспортом в на-
вигационный период было перевезено
11783 пассажира, организована до-
ставка товаров первой необходимости
в труднодоступные населённые пункты
района на период распутицы. Всего
было перевезено 1303 тонны груза. На
протяжении всего навигационного пе-
риода жалоб на работу судов от жите-
лей не поступало. Пассажирские пе-
ревозки автомобильным транспортом
между поселениями выполняют ООО
«Производственное автотранспортное
предприятие № 1» г. Нижневартовска и
ОАО «Мегионское производственное
автотранспортное предприятие». Ни-
каких перебоев в автобусном сообще-
нии в течение года не происходило. По-
мимо транспортного обслуживания
большая работа проведена в области
обеспечения жителей района услугами
почтовой и телефонной связи, в том
числе сотовой. Кроме того, для улуч-
шения качества обслуживания ЖКХ
приобретена специализированная тех-
ника: мусоровоз и поливомоечная ма-
шина. В целях обеспечения оператив-
ной транспортной доступности в нави-
гационный период в селе Былино при-
обретено маломерное судно. Для обес-
печения доступности населённых пунк-
тов, не имеющих постоянной транс-
портной схемы, в зимний период 2013-
2014 года за счёт средств окружного
бюджета обустроены и содержались
зимние автомобильные дороги общей
протяжённостью 211 км, столько же

планируется обустроить и
в нынешнем сезоне. В лет-
ний период производились
ремонтные работы дорог
и мостов в населённых
пунктах района и на подъ-
ездах к ним. 

– В этом году было по-
вышение цен на авиапе-
ревозки, повлияло ли это на пасса-
жиропоток? Стоит ли ждать оче-
редного повышения в следующем
году?

– Ежегодно в бюджете района пред-
усматриваются расходы на финансиро-
вание социально значимых перевозок
по межмуниципальным маршрутам из
города Нижневартовска в населённые
пункты района воздушным транспортом.
Ввиду роста стоимости авиатоплива еже-
годно возрастает стоимость лётного часа
вертолёта МИ-8. Соответственно растут
цены на билеты. В этом году стоимость
проезда воздушным транспортом уве-
личилась на 10%. До этого тарифы на
авиабилеты не изменялись с 2004 года.
Пассажиропоток не уменьшился. Что
ждать в новом году? Увеличения стои-
мости билетов. Региональной службой
по тарифам ХМАО – Югры подготовлен
проект решения, в соответствии с кото-
рым в 2015 году стоимость билетов уве-
личится на 10%. К примеру, стоимость
билета до села Корлики составляет 1107
рублей, в результате повышения стои-
мости билет будет стоить 1117 рублей. 

– а действительно ли на верто-
лёте чаще районных жителей ле-
тают вахтовики? Ведь стоимость од-
ного борта обходится бюджету в
круглую копейку…

– Согласно нашему опросу основ-
ная категория граждан, пользующихся
услугами воздушного транспорта – это
граждане, работающие на постоянной
основе (32%), студенты и вахтовики
(11%). Загрузка воздушных судов со-
ставляет 88%. Основная цель поездок
жителей – это оформление докумен-
тов, получение справок (45%), закупка
продуктов питания, одежды, хозяй-
ственных товаров и лекарств (34%).
Исходя из этого, можно сказать, что ос-
новной контингент «летающих» граж-
дан – это всё-таки наши жители. 

– В этом году в отличие от пре-
дыдущего, кажется, повезло с пого-
дой. Морозы наступили рано, на-
верное, раньше откроются и зим-
ники? 

– В связи с установившейся в этом
году низкой температурой воздуха, а
также ввиду раннего ледостава на реке
Обь и ряде боковых рек открытие ав-
тозимников и ледовых переправ по не-
которым направлениям состоялось
раньше намеченного срока. Работы по
устройству зимних автомобильных
дорог (доставка техники к местам
строительства, а также материалов для
обустройства зимних автомобильных
дорог) начинаются с момента установ-
ления отрицательных температур и вы-
падением достаточного количества
снежных осадков. В местах, где на пути

автозимника встречаются
водные преграды, про-
изводятся работы по на-
мораживанию ледяного
покрова до толщины,
способной выдерживать
нагрузки, создаваемые

как легковым, так и гру-
зовым транспор-

том. В этом слу-
чае 50% состав-
ляет естествен-
ный лёд, осталь-
ное – искус-
ственно наморо-
женный. В на-
стоящее время
открыт участок
зимника в на-

правлении Нижневартовск – Вампугол
( до Былино – пока нет), Мегион – Покур
– 27,9 км, Ваховск – Усть-Колекъёган –
29 км, Белорусский – Ларьяк – 47 км,
Ларьяк – Чехломей – Большой Ларьяк
– 30 км. В ближайшее время завер-
шатся работы по устройству зимних ав-
томобильных дорог и ледовых пере-
прав: Белорусский – Колекъёган – 46
км;  Ларьяк – Пугъюг – 34 км. Дата
ввода в эксплуатацию всех зимних ав-
томобильных дорог в соответствии с
заключёнными контрактами опреде-
лена не позднее 25 декабря. Контроль
за строительством зимних автомо-
бильных дорог и ледовых переправ на
территории района осуществляет
Управление автомобильных дорог
ХМАО – Югры совместно с админист-
рацией Нижневартовского района. Осо-
бое внимание обращается на следую-
щие показатели и виды работ: ширина
полотна, в том числе ширина полос
движения, ширина обочин; снегоза-
держание (устраивается на сильно за-
носимых местах – поймах); обустрой-
ство зимних автомобильных дорог и ле-
довых переправ дорожными знаками
согласно утвержденным дислокациям
знаков: сигнальными вехами, аншла-
гами, шлагбаумами, постами регули-
рования дорожного движения на ледо-
вых переправах согласно утверждён-
ным проектам; толщина ледяного по-
крова, грузоподъёмность и количество
полос движения ледовых переправ. 

Раннее открытие зимних и ледовых
переправ внесло коррективы в распи-
сание  пассажирских перевозок. Так, от-
менены авиарейсы по маршруту Ниж-
невартовск – Усть-Колекъёган – Пугъюг
– Ларьяк – Чехломей – Большой Ларьяк
и по маршруту Нижневартовск – Покур
– Былино – Вампугол. Вертолётное со-
общение останется без изменений в на-
правлении Корликов, добраться туда
можно только по воздуху.

В настоящее время предположи-

тельно до 30 декабря на территории
района температура воздуха будет ко-
лебаться в амплитуде от 0° до 7°. При
данной температуре полотно проезжей
части разрушается, образуется колей-
ность. В этой связи хотелось бы уде-
лить особое внимание ограничению
движения по автозимникам в период
оттепели.

– Евгений Юсупович, на террито-
рии района с этого года реализуется
долгосрочная муниципальная про-
грамма «Развитие транспортной си-
стемы на 2014-2020 годы». Расска-
жите о её приоритетных направле-
ниях? 

– Муниципальная программа со-
стоит из трёх подпрограмм. Первая –
«Автомобильные дороги», где запла-
нированы ежегодные мероприятия по
содержанию и ремонту автомобиль-
ных дорог и искусственных сооруже-
ний на них. Вторая – «Транспортные
услуги межпоселенческого характера
и связь», где запланированы ежегод-
ные мероприятия по предоставлению
субсидий в целях возмещения недо-
полученных доходов в связи с оказа-
нием транспортных услуг населению
воздушным и водным транспортом, а
также предоставление субсидий на соз-
дание условий для обеспечения посе-
лений, входящих в состав района, и
межселенных территорий услугами
связи организациям, осуществляющим
доставку почтовых отправлений.
Третья – «Приобретение автотранс-
порта и специальной техники в собст-
венность района», где запланированы
мероприятия по приобретению комму-
нальной специализированной техники
и автомобильного транспорта для улуч-
шения качества обслуживания жи-
лищно-коммунального хозяйства и ор-
ганов местного самоуправления. 

– Какие мероприятия в рамках
реализации данной программы уда-
лось выполнить в этом году? Что
предстоит сделать в следующем?

– В 2014 году выполнялись работы
по ремонту мостов через ручей на ПК
44+01 и ПК 66+35 автодороги Вах − Ох-
теурье и ремонту мостового перехода
через реку Малый Корлик на автодо-
роге Причал р. Вах – с. Корлики. Также
были выполнены проектные работы по
объекту «Реконструкция подъездной
автомобильной дороги к селу Больше-
тархово». После получения положи-
тельного заключения государственной
экспертизы в 2015 году планируется
приступить к самой реконструкции объ-
екта. Также на будущий год заплани-
рованы работы по ремонту моста через
реку Максимка на автодороге сельского
поселения Ваховск. Помимо этого не-

Как обеспечить бесперебойное движение транспорта 
в межсезонье и зимний период, а также доставку продуктов
первой необходимости и ГСМ в труднодоступные населённые
пункты района. Какие изменения произошли с начала
реализации муниципальной программы «Развитие
транспортной системы на 2014-2020 годы». Об этом и многом
другом наш разговор со специалистом-экспертом отдела
транспорта и связи администрации района 
Евгением ХабибулиныМ.

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

Зимники с опережением графика



Достижение высших добродетелей есть цель человека. 
В достижении их не должно ставить себе никаких пределов.

Григорий СКОВОРОДА.
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обходимо решать следую-
щие задачи: в период нави-
гации максимально исполь-
зовать возможности речного
транспорта для доставки
продуктов питания, товаров
первой необходимости; ана-
лизировать качество предо-
ставляемых услуг по пере-
возке жителей района реч-
ным транспортом и при не-
обходимости принимать ор-
ганизационные решения в
интересах жителей; в тече-
ние года организовать ра-
боту по перевозке грузов и
пассажиров воздушным
транспортом в режиме эко-
номии, согласовать тарифы
на перевозки в региональ-
ной службе по тарифам для
привлечения средств на ор-
ганизацию воздушных пе-
ревозок из бюджета округа;
продолжить организацию
приёма, сортировки, до-
ставки почтовых отправле-
ний населению района; на
муниципальных дорогах об-
щего пользования местного
значения улучшить условия
дорожного движения, обес-
печить безопасность до-
рожного движения за счёт
средств бюджета района и
округа, выделенных на со-
держание и ремонт автомо-
бильных дорог.

– Каков объём финан-
сирования программы?
Какие наиболее масштаб-
ные проекты планируется
реализовать в её рамках? 

– Общий объём финан-
сирования муниципальной
программы на 2014-2020
годы составляет 1472 млн.
рублей, в том числе за счёт
средств бюджета района –
767,9 млн. рублей, за счёт
средств муниципального до-
рожного фонда – 704,4 млн.
рублей, за счёт средств бюд-
жета автономного округа
615,2 млн. рублей. Самые
масштабные проекты, кото-
рые планируется выполнить
в рамках программы – это
реконструкция подъездной
автомобильной дороги к
селу Большетархово (в том
числе ПИР) на сумму 516,4
млн. рублей; ремонт подъ-
ездных автодорог к Излу-
чинску, Агану, Новоаганску,
Ваховску на сумму 96,4 млн.
руб; ремонт моста через
реку Максимка на автодо-
роге сельского поселения
Ваховск на сумму 34,5 млн.
рублей; ремонт мостов
через ручей на ПК 44+01 и
ПК 66+35 автодороги Вах −
Охтеурье на сумму 18,5 млн.
рублей; ремонт мостового
перехода через реку Малый
Корлик на автодороге При-
чал р. Вах – с. Корлики на
сумму 11,6 млн. рублей. 

Все работы будут выпол-
няться в рамках государст-
венной программы ХМАО –
Югры «Развитие транспорт-
ной системы ХМАО – Югры
на 2014-2020 годы» на усло-
виях софинансирования
95% на 5%.

Беседу вела
алсу ТалипОВа.

Фото из архива редакции. 

Всё начинается с покура!
(Окончание. Начало на 1 стр.)

В конкурсе «Лучший двор частного до-
мовладения», проходившем с июля по
сентябрь, победителями стали: 1 место
– Светлана Степановна Притула; 2 место
– Светлана Николаевна Бахлыкова и
Мария Михайловна Могильникова, 3
место – Людмила Николаевна Могиль-
никова, Наталья Александровна Туры-
гина и Татьяна Николаевна Крыволапова.  

не забыли о прошлом сходе
На собрании граждан в марте 2014 года

всего поступило 29 вопросов, из них ре-
шено 26. Можно было бы сделать и
больше, но ряд проблем тормозит их ре-
шение. И это зависит от самих покурян,
отметила Зоя Бахарева. Так, самой акту-
альной является растущая задолженность
по оплате коммунальных платежей и пла-
тежей за электроэнергию. У нанимателей,
являющихся пользователями муници-
пального жилого фонда, имеется задол-
женность по оплате социального найма. 

Администрация поселения недополу-
чает налоги и из-за тех, кто построил соб-
ственное жильё, но не торопится офор-
мить право собственности, поэтому со-
кращаются расходы на нужды поселения.
Это, прежде всего, уличное освещение по-
сёлка, вывоз ТБО, ЖБО и другие расходы. 

В прошлый раз люди жаловались, что
оплатить услуги за свет проблематично,
так как счета поступают несвоевременно.

«Для удобства покурян по оплате сче-
тов за электроэнергию по договорённо-
сти с Тюменской энергосбытовой компа-
нией в приёмной администрации сель-
ского поселения для тех, кто привык пла-
тить через банкомат, и на почте, для тех,
кто привык оплачивать переводом,
имеются списки граждан для того, чтобы
все желающие могли произвести оплату
до 10 числа во избежание начисления
пени, – озвучила предложение Зоя Лео-
нидовна. – А также примите к сведению:
Тюменская энергосбытовая компания про-
водит акцию: каждому потребителю, опла-
тившему задолженность за потребляемую
электроэнергию до 31 декабря этого года,
начисленные ранее пени будут списаны».

нерешаемые проблемы?
Глава сельского поселения в очеред-

ной раз попросила односельчан принять
меры в отношении своих питомцев: и пре-
доставленных самим себе собак, и до-
машнего скота, который пасётся на ули-
цах посёлка. Проблема эта не нова, об
этом говорится ежегодно, но от этого бес-
хозной живности в Покуре не становится
меньше, по мнению Зои Бахаревой, из-
за безответственности хозяев. 

Говорить на эту тему жители села на
сходе не стали, зато бурно поднимали
другие насущные для них проблемы.

не доехать, не дойти…
Самый большой блок вопросов касался

транспортной схемы. Дороги к острову
нет: вертолёт, речной транспорт летом,
зимник в период низких температур.
Выбор небольшой. Особенно туго прихо-
дится в периоды распутицы, остаётся упо-
вать только на лётную погоду. Покуряне
уже не первый год говорят о необходи-
мости дороги в капитальном исполнении.
Но и на этот раз им не пообещали кар-
динально решить вопрос: ни в одну про-
грамму она пока не включена. Слишком
финансово ёмкий этот проект. А бюджет
хоть округа, хоть района делится по тем
же принципам, что и в большой семье:
услышать потребности каждого, но на-
править деньги на то, что приоритетнее в
настоящий момент.

С учётом мнения покурян в этом году
была выделена аппарель большей пас-
сажировместимостью и что ещё важнее –

более скоростная (время в пути сократи-
лось на 1 час 20 минут), но уменьшилось
количество рейсов вертолётов. Жизнь по-
казала, что решение было поспешным,
одного вертолёта маловато. И об этом жи-
тели села тоже говорили: пассажирские
места становятся дефицитом, приходится
записываться за месяц вперёд. Хотя ста-
тистика свидетельствует об обратном:
средняя загрузка – 16 посадочных мест,
то есть половина от возможности. Власть
знает о том, что люди живут в труднодо-
ступной местности, поэтому с 2004 года
только единожды поднималась стоимость
билета на вертолёт: она равна 334 руб-
лям, хотя один рейс бюджету обходится в
круглую сумму – более 180 тысяч, то есть
каждое место дотируется из районного
бюджета в среднем на 3,5 тысячи рублей.

Обсудили и нововведение: теперь пе-
редвижение водным путём обсчитыва-
ется не по стоимости проезда единицы
автотранспорта (220 рублей), а берётся
фиксированная цена за билет с каждого
человека – 85 рублей. За машину тоже
надо заплатить с каждой тонны весовой
нагрузки. Выходит накладно. Представи-
тель отдела транспорта и связи адми-
нистрации района Евгений Хабибулин по-
яснил, что муниципалитеты теперь не
имеют права дотировать грузоперевозки,
но вопрос цены взял на карандаш.

Не устраивает людей и причал, и слиш-
ком маленький рейсовый автобус: сидеть
неудобно. Причал – явление сезонное, вода
ушла-вода пришла, не угадаешь. Тем не
менее постоянно заботиться о его содер-
жании, вовремя песка подсыпать – не-
обходимо. К сведению принято. Как и во-
прос по удобству автобуса, было обещано
переадресовать его перевозчику. Как нам
стало известно уже в этот понедельник, во-
прос практически решён, ПАТП-1 согласи-
лось с мнением людей: будет у покурян
более комфортабельный, вместительный
автобус.

Как назло на острове…
Почти уже два года нет в Покурской

участковой больнице главного врача. Как
нет и своего полицейского-участкового.
Это тем более актуально в свете слож-
ной транспортной схемы.

Да, вакансии есть, будут рады любым
достойным кандидатурам, только вот же-
лающих пока нет. Может, плохо искали?
Тем не менее покурян не бросают на про-
извол судьбы. Медики используют в ра-
боте выездные приёмы квалифициро-
ванных специалистов.

Кто-то выразил сомнение, есть ли в По-
курской больнице весь запас медикамен-
тов. Бывший главный врач Покурской
больницы, а ныне заведующий стациона-
ром районной больницы Дмитрий Паюк
заверил, что перед сходом проверил боль-
ничную аптечку и по долгу службы, и по
внутреннему ощущению «я ещё ваш».
Здесь всё в ажуре: всего достаточно, в
чём-то даже лучше, чем в районной боль-
нице. Вопрос выделения лекарственных
препаратов в Покур он контролирует
лично. Да, возникали перебои с поставкой
физраствора в июле, но на сегодняшний
день дефицита в нём нет. Два раза в месяц
Дмитрий Владимирович лично проводит
выездные приёмы своих пациентов.

Полицейский участковый также наве-
дывается в Покур: и в целях профилак-
тики, и оперативно реагирует на вызовы.
Вопрос о том, появится ли в селе свой
участковый с постоянным местом жи-
тельства здесь, будет переадресован ру-
ководству РОВД.

Течёт время, а вода…
Качество питьевой воды – тоже тема

не новая. В целом она стала чище. Бла-
годаря пластиковым трубам. Но тупико-

вые места есть. В основном там, где во
дворах у людей установлены железные
водоводы. Проблемный и дом номер 2
на улице Юбилейной. Жаловались также
на то, что из крана холодной воды
льётся… кипяток. Дополнительные меры
принимаются. В том числе и по установке
оборудования. Уже завезён ещё один ре-
зервуар для водоочистного комплекса
«Импульс», остаётся его установить.

Но поскольку тема долгое время оста-
ётся актуальной, уже начинает казаться,
что проблема столь сложная, что её не-
возможно решить для всех. «Возможно,
– заявил директор Сельского ЖКХ Вита-
лий Фенский. – В Охтеурье была анало-
гичная ситуация, высказывались пре-
тензии и к цвету, и к запаху, и к вкусу, но
сегодня в дома к охтеурцам доставляется
чистая вода. Раз решили вопрос там, зна-
чит, решим и у вас».

Не знаю, порадовались ли покуряне за
охтеурцев и убедителен ли для них этот
факт, но точка будет поставлена только
тогда, когда в каждом покурском доме
будут с удовольствием употреблять и в
пищу, и в стирку свою чистую воду.

«Хорошо убирают 
перед приездом начальства»
Китайский город Шанхай – один из круп-

нейших по численности населения горо-
дов мира. Покуряне же так прозвали ту-
пиковую малонаселённую улицу Совхоз-
ную. Словно обиделись за неё, что вни-
манием не обласкана.

И дороги здесь чистят позже других, и
центрального отопления нет. Впрочем,
чему удивляться? Расчистка территории
от снега начинается с главной улицы, с
мест массового скопления людей, с до-
роги к школе. Чистят и Совхозную, правда,
получается это ближе к половине деся-
того. Как объяснил начальник цеха ЖКХ,
одновременно пройтись с грейдером и
экскаватором сразу везде невозможно:
работает всего один комплект снегоубо-
рочной техники, для маленького села этого
достаточно. Работать по ночам, как в боль-
ших городах – не вариант: сами жители
устанут от шума.

А отопление, как и замена труб холод-
ного водоснабжения, обязательно дойдёт
и до окраин.

А вот то, что после прохода снегоубо-
рочной машины остаются снежные бо-
розды, говорили и жители других улиц.
«Снег хорошо чистят только перед при-
ездом руководителей из администра-
ции», – выкрикнул кто-то из зала, что вы-
звало общий смех. «Значит, будем чаще
ездить», – серьёзно ответил Артём Юрь-
евич. То есть контроль будет усилен?

Дом построен – будем жить
Ни один сход, как правило, не обхо-

дится без обсуждения жилищных про-
блем. Кто-то старается использовать
любую возможность, чтобы привлечь вни-
мание к своим нуждам. Впрочем, по ин-
дивидуальным вопросам представители
администрации консультировали граждан
уже после схода.

Общий вопрос прозвучал в отношении
нового дома по адресу Киевская, 1-а.
Строительство завершено, новосёлам не
терпится в него скорее заселиться.
Оформление документов находится на
завершающей стадии, заверил замести-
тель главы администрации по жилищно-
коммунальному хозяйству и строитель-
ству Артём Бурылов. Так что будет у
людей праздник.

На ходе прозвучали и другие вопросы.
Ни один их них не останется без внимания
со стороны сельской и районной власти.

лариса МиХЕЕВа.
Фото автора.
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начальник
технологической службы
ЦДнГ-2 ОАО
«самотлорнефтегаз»
Александр ОстАпенкО
стал продолжателем
семейной династии. 
его дед Александр
никифорович Остапенко
работал помощником
бурильщика в
орденоносном и ставшем
легендарным нГДУ
«нижневартовскнефть»
имени в.И. ленина. папа
по образованию буровик,
мама – геолог. 

Сам Александр устроился в
«Самотлорнефтегаз» в 2012
году. Молодой нефтяник счита-
ет, что ему и нескольким его со-
курсникам здорово повезло.
Для того чтобы закрыть  ва-
кансии по определённым спе-
циальностям, к ним на курс
«Разработка и эксплуатация
нефтяных и газовых место-
рождений» пришли сотрудники
отдела по работе с персоналом
ОАО «СНГ». Главным критери-
ем в отборе кандидатов стала
хорошая успеваемость.

Свой трудовой путь на пред-
приятии Александр начал с

должности оператора по добы-
че нефти и газа. Около года по-
стигал азы профессии, затем
получил новое назначение –
стал технологом.

Вместе с должностью при-
шло и желание проверить себя
в новом статусе. К конкурсу про-
фессионального мастерства,
который ежегодно проводится
на предприятии, готовился ос-
новательно. В результате стал
лучшим среди своих коллег-тех-
нологов и получил право пред-
ставлять общество на за-

ключительном финальном
этапе корпоративного смотра-
конкурса НК «Роснефть» «Луч-
ший по профессии-2014». 

Вспоминая свой первый кон-
курс, Александр признаётся,
что очень волновался. Но, к
счастью, задания оказались
вполне по силам молодому
нефтянику. 

– В теоретической части
нам надо было ответить на 40
вопросов. А в практической –
выполнить шесть расчётных
заданий. И все они были свя-

заны с ежедневной работой,
которую выполняют технологи.
Единственная разница за-
ключалась в  том, что мы де-
лали это не на компьютере в
Excel, а при помощи бумаги и
ручки. Мне, наверное, повезло,
что я ещё не успел отвыкнуть
от них, так как недавно со сту-
денческой ска мьи, – шутит
Александр.

Конечно, за него переживали
родные. И особенно родители
и жена Ольга. Александр и
Ольга поженились полтора года
назад. Молодая жена относит-
ся с пониманием к стремлению
Александра расти и совершен-
ствоваться в своей профессии
и поддержала мужа, когда он
решил принять участие в кон-
курсе. 

В числе лучших работников
ОАО «Самотлорнефтегаз»
Александр Остапенко в октяб-
ре этого года побывал в Крас-
нодаре, где принимал участие
в финальном этапе корпора-
тивного смотра-конкурса НК
«Роснефть». Нижневартовец
стал шестым среди 19 лучших
технологов нефтяной компа-
нии. Как признался молодой
нефтяник, соперники оказались
достойными, чувствовалась
серьёзная и основательная под-

готовка. Проанализировав
позже своё выступление, Алек-
сандр понял, в чём заключа-
лись его просчёты. А значит,
приобрёл так необходимый ему
профессиональный опыт.

Руководство ОАО «Само-
тлорнефтегаз» оценило потен-
циал молодого сотрудника, ко-
торый достойно представил
своё предприятие на уровне
компании, и доверило ему
новый участок работы. Алек-
сандр Остапенко назначен на-
чальником технологической
службы ЦДНГ-2. Сейчас он
осваивается в этой должности.
И вновь учится, ведь у него по-
явились новые обязанности. 

– Стало больше ответствен-
ности. Сложнее всего оказалось
руководить людьми. Но я уве-
рен, что у меня со временем
всё получится, – говорит пер-
спективный сотрудник ОАО
«Самотлорнефтегаз».

И  сомнений, что у Алексан-
дра Остапенко всё получится,
не возникает. Ведь главный
залог успеха у него есть. Мо-
лодому нефтянику интересна
его работа, а потому он стре-
мится постоянно узнавать
новое и совершенствоваться в
своей профессии.

нефтяник. не иначе

спортсменка, активистка 
и просто красавица

Анастасия ШАлАевА, многим
своим коллегам знакомая
больше под привычной
(девичьей) фамилией
Жигалова, трудится в 
ОАО «самотлорнефтегаз»
всего три года. но и сама 
она совсем ещё молода,
пришла на предприятие сразу
по окончании тюменского
нефтегазового университета 
по направлению
«нефтегазовое дело».

В августе этого года девушка вышла
замуж. И молодая семья получилась
нефтяной и спортивной одновремен-
но. Ведь сама Настя с восьмого клас-
са и по сей день занимается лёгкой ат-
летикой, а её муж Павел Шалаев, во-
лейболист, член сборной команды
Западной Сибири, работает в ЗАО
«РН-Снабжение». Познакомились мо-
лодые люди на самой первой для
Насти корпоративной спартакиаде в
2011 году.

Спорт в жизни молодой сотрудницы
«Самотлорнефтегаза» и сегодня про-
должает занимать первое место. Он же
для неё стал и любимой работой.

– Меня приняли в дружный и спло-
чённый коллектив нашего предприя-
тия, – рассказывает Анастасия Ша-
лаева. – А работаю специалистом
первичной профсоюзной организации,
курирую спортивную работу в «СНГ».
Мне это интересно и знакомо, так как
спорт занимает важное место в моей
жизни. Я неоднократная чемпионка го-
рода и округа по лёгкой атлетике.

Люблю проводить различные сорев-
нования, и разумеется, участвовать в
них. Хочу особо отметить, что в «Са-
мотлорнефтегазе» уделяют большое
внимание пропаганде спорта и здо-
рового образа жизни среди сотруд-
ников. У нас есть свой собственный
спортзал, также предприятие арен-
дует для спортсменов различные
спортивные учреждения Нижневар-
товска.

В течение года проходит олимпиада
среди цехов и структурных подразде-
лений. Здесь выявляются лучшие
спортсмены, из которых затем фор-
мируется команда. Именно она даль-
ше попадает на зональный этап кор-
поративной спартакиады НК «Рос-
нефть». А в случае победы спортсме-
нов-нефтяников ждёт финал, в котором
будут участвовать лучшие сотрудники
«дочек» нефтяной компании из разных
регионов нашей огромной страны. Так,
в нынешнем году спортсмены «Само-
тлорнефтегаза» в составе сборной
Западной Сибири, и в их числе Ана-
стасия, впервые выступали на зимней
и летней корпоративной спартакиаде
НК «Роснефть». Анастасия твёрдо
уверена, что они приобрели полезный
опыт, участвуя в состязаниях такого вы-
сокого уровня.

– Занятия спортом, помимо всего
прочего, вырабатывают в человеке
характер, твёрдый внутренний стер-
жень. И потому, даже когда ты про-
игрываешь, то продолжаешь упорно
тренироваться, чтобы показать лучшие
результаты и победить на следующих
соревнованиях, – пояснила сотрудни-
ца «Самотлорнефтегаза».

В феврале 2015 года состоится кор-
поративная спартакиада НК «Рос-
нефть» по зимним видам спорта.
Она пройдёт в городе Ангарске. И
Анастасия Шалаева будет там бежать
на коньках. Дело в том, что в Нижне-
вартовске нет спортсменов-конько-
бежцев, не развит у нас этот вид спор-
та. А потому руководство предложи-
ло молодому специалисту по спорту
попробовать свои силы в прошлых
зимних соревнованиях. И девушка за-
няла седьмое место среди 34 пред-
ставительниц прекрасного пола. До-
стойный результат, который Настя
планирует улучшить.

А для этого она, как и другие кол-
леги нефтяники-спортсмены, трени-
руется круглый год. Летом девушка
бегает на стадионе, зимой занима-
ется в манеже в 13 микрорайоне. И
даже свой отдых Настя проводит ак-
тивно. Любит кататься на велосипе-
де, коньках, роликах. Часто выезжают
вместе с мужем Павлом и друзьями
на природу, они вообще завсегдатаи
базы «Трёхгорье». Ездят туда в вы-
ходные, чтобы покататься на сно-
уборде, горных лыжах, «ватрушках».
Это и весело, и полезно для здо-
ровья.

Настя выросла в спортивной
семье. Её мама любит зимние про-
бежки на лыжах, а два брата пред-
почитают «тягать железо» в трена-
жёрном зале. Также родные гордят-
ся достижениями девушки, радуются
каждой награде. Семья всегда, вспо-
минает Анастасия, поддерживала
её, особенно когда случалось про-
игрывать.

– И мои будущие дети, надеюсь,
тоже будут гордиться мной. Ведь вос-
питывать нужно в первую очередь
своим примером, – считает молодая
спортсменка.

До наступления Нового года оста-
лось совсем немного. И, конечно же,
как и все, Анастасия в эти празднич-
ные дни окунётся в атмосферу радо-
сти и волшебства. Ну а потом у неё
снова начнётся непростая, но такая
нескучная работа. И вроде бы совсем
недавно в «Самотлорнефтегазе» со-
стоялся красивый спортивный празд-
ник «Лига чемпионов», на котором
подвели итоги спартакиады между це-
хами и структурными подразделе-
ниями предприятия. А с января на-
чнутся соревнования следующей
спартакиады, и в профкоме будут
только рады всем сотрудникам, же-
лающим принять в них участие.

Айсылу ЯлАевА. Фото из личного архива Анастасии ШАлАевОй и Александра ОстАпенкО.

Александр Остапенко (первый слева) на конкурсе профмастерства.
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– Первым парнем в дерев-
не был киномеханик. У него
интересовались, какой будет
фильм, он писал афишу. Кто
он сегодня на селе?

– Не первый, но и не
последний человек, думаю. Я
очень дружу с нашей моло-
дёжью. Она просит показать
тот или иной фильм, мы
обсуждаем картины, от кото-
рых её «распирает» и хочет-
ся поговорить.

– Помнится в Большетар -
хово мы могли неделю смот-
реть один фильм – от почты
до почты, пока не прилетит
вертолёт. 

– Да, тогда привозили кино-
банки. У меня дед работал
киномехаником, поэтому я
знаю. Все его сыновья умели
работать на той старой аппа-
ратуре. 

– А как сейчас фильм
приезжает в село? 

– Нам присылает посылки
комитет по культуре в виде
дисков, летом и зимой сама
могу съездить туда, а иногда
передают картины с попутным
вертолётом. Чаще всего я
делаю заявку на месяц, так
что с репертуаром всё в
порядке. Конечно, очень жаль,
что мы здесь не можем
посмотреть премьерный
фильм одновременно со всей
страной, а лишь через месяц-
другой. Если бы у нас шли
премьерные показы, то и зри-
телей в зале было бы гораз-
до больше.

– Вот я и хочу спросить:
неужели люди ходят в кино?

– Да, в основном моло-
дёжь, а люди взрослые пред-
почитают сидеть дома у теле-
визора. У нас в селе не заве-
дено смотреть фильмы семь-
ями, тем более в выходной
день, который можно провести
всем вместе. Так что в вос-
кресенье кинозал открыт в
основном для детей, потому
что в другие дни они очень
загружены уроками. Сейчас
ученики занимаются в школе
до пяти часов вечера, очень
устают, и я понимаю, что им не
до кино. Тем не менее ребя-
тишки прибегают в клуб и в
пятницу, я их всегда жду. Рада
показать и два сеанса, если
нужно.

– На чём в наше время
крутится кинолента?

– На современной аппара-
туре. Да, у нас «Долби»,
директор ДК иногда просит
меня убавить звук, чтобы зри-
тели не оглохли. Но они пото-
му и приходят в клуб, чтобы
посмотреть спецэффекты под
громкие раскаты, чтобы
почувствовать «правду жиз -
ни» на экране. У нас хороший
киноэкран, он поднимается и
опускается, что очень удобно
в сельском клубе. И аппара-
тура меня вполне устраивает.
Вот ещё бы в зал кресла по -

ставить удобные, так было бы
совсем здорово. 

– Светлана, киномеханик,
как водится, был всегда
«мужского рода»?

– Да, но сейчас их замени-
ли женщины. Я ездила в
окружной центр на курсы по
обучению цифровому показу,
так увидела среди нашего
брата киномеханика много

женщин: из Пыть-Яха, Нягани,
Уренгоя, Нефтеюганска, из
Берёзовского района. Так что
нас уже много. Может быть
это случилось потому, что
наш труд стал гораздо легче,
что пришла полная механи-
зация, которая освободила
киномеханика от погрузки-
разгрузки тяжёлых кофров с
лентами. Сейчас легко управ-
лять кино. Я могу показать
фильм с флэшки, могу под-
ключить компьютер. Мы нака-
нуне большого клубного меро-
приятия ходим по селу и сни-
маем людей на кинокамеру.
Например, в ДК проходил кон-
курс «Две звезды», так каждая
группа поддержки высказы-
вала своему участнику поже-
лания. Перед выступлением
артиста я включала ролик, он
слушал добрые напутствия
коллег и близких и шёл на
сцену.

– Светлана, если есть
кинокамера, то почему бы не
снять фильм о селе?

– Не знаю, я пока об этом не
думала, хотя было бы инте-
ресно.

– В прошлом году вы
стали лучшей по профессии
среди киномехаников Югры.
Почему?

– Я писала специальную
программу о работе в сель-
ском клубе, собрала мнения
односельчан о себе, то есть
просила людей честно выска-
заться, что им нравится и не
нравится в труде киномехани-
ка. И в конкурсе я участвова-
ла не как специалист по кино-

установке, а именно как сель-
ский киномеханик, который
несёт кино в массы. 

– Чем вы угодили Покуру?

– Отзывы людей были раз-
ные. У нас в ДК работает клуб
«Кинотрамвай», мы участвуем
в разных клубных мероприя-
тиях. Например, проводим
игровую программу для детей,
где я участвую в качестве ска-
зочного персонажа. Потом
ребята видят его на экране,
хотя он несколько минут назад
играл с ними в зале. Во время
школьных каникул и по боль-

шим народным праздникам
проводим с детьми чаепития,
беседы на разные темы и
снова играем. 

– Какой из отзывов одно-
сельчан вас удивил?

– В Покуре живут люди, кото-
рые помнят, как работал мой
дед, Василий Фёдорович
Софронов. Оказалось, что
здесь любят и меня, за это и я
плачу людям любовью. Иногда
они приходят на концерт,
«чтобы посмотреть на Свету».
Смешно рассказывать… Я
поступила в Тобольское культ-
просветучилище на библиогра-
фа, но проучилась всего неде-
лю и вернулась к маме с папой
– была домашним ребёнком.
Здесь я работала начальником
почты, в здешней сберкассе,
потом ухаживала за больным
отцом, была почтальоном.
Когда вышла на пенсию кино-
механик Валентина Макси -
мовна Григорьева, она пригла-
сила меня на своё место. Это
было в 2005 году, с тех пор я и
работаю. 

– Светлана, милое дело
заведовать почтой: там
тепло и все тебя уважают. И
вдруг – киномеханик?

– Мне нравится работать в
доме культуры.

– Вы сказали, что кто-то
приходит на вас посмотреть?

– Да, на артистку. Я не пою
и не пляшу, но  читаю стихи и
участвую в спектаклях само-
деятельного театра. Играла
роль Марфушеньки в сказке
«Морозко», участвовала в

постановках ко Дню Победы.
Сейчас готовимся к 70-летию
Великой Победы.

– Вы представляли наш
округ в Москве на церемо-
нии открытия Года культу-
ры. Что делали?

– Открытие Года состоя-
лось на исторической сцене
Большого театра России. Там
проходил гала-концерт с уча-
стием хора и артистов этого
театра. Год культуры откры-
вали председатель прави-
тельства России Дмитрий
Медведев и министр культу-

ры России Владимир Медин -
ский. Кстати, из киномехани-
ков я была одна, плюс один
фотокорреспондент. Нас не
знали к какой группе специа-
листов определить, поэтому
отправили к «народникам», в
хор имени Пятниц кого. Я слу-
шала его художественного
руководителя открыв рот: она
интересно рассказывала о
репетициях хора, даже о том,
как здесь работают над дик-
цией. Сама художественный
руководитель может быть зву-
корежиссёром, хорошо раз-
бираться в сложной аппара-
туре. Потом были экскурсии
по Кремлю, на Воробьёвы
Горы.

– Вы почувствовали себя
работником культуры?

– Да, душа радовалась.

– И вот Год закончился.
Какие ощущения?

– Будем работать дальше,
нам скучнее не стало. Впереди
– 70-летие Победы, сельские
будни-праздники. Я ведь здесь
не только киномеханик, поэто-
му участвую во всех делах
нашего дома культуры. Сейчас,
например, собираем экспози-
цию для сельского музея о
наших ветеранах войны и тру-
жениках тыла.

– Как живётся в селе,
когда приходится вращаться
по одному кругу: дом – ДК –
те же улицы?

– Да всё здесь своё, близ-
кое. Я люблю смотреть кино и
разговаривать с людьми, знаю
имена и лица отечественных
артистов, поэтому мне легко
говорить со зрителями, я знаю,
что их интересует. Они любят
кинокомедии и мелодраму.

– Есть подозрение, что
могут закрыть сельские
киноустановки как нерента-
бельные, такие, как ваша,
что показывает бесплатное
кино.

– Не думаю, что это может
случиться, поскольку у нас в
округе власть дружит с куль-
турой. Она понимает, что куль-
тура – это жизнь, что именно
культура воспитывает в моло-
дёжи чувство патриотизма.
Вот у нас в селе была летняя
акция «Чистый берег», мы с
детьми во время каникул
занимались не только отды-
хом, но и полезным делом.
Дети должны любить свой
край, как родной дом. После
трудового десанта – мы дей-
ствительно хорошо порабо-
тали на своём берегу реки –
смотрели фильм и играли в
пионербол. Работники ДК дей-

ствительно дружат с детьми и
молодёжью, а это очень
важно, тем более в селе.
Иногда ведём и киносъёмки,
например, наши ребятишки
рассказывают, каким видят
будущее Покура. Сейчас
думаем провести акцию
«Покур читает стихи о войне».
Так что в селе я считаю глав-
ным не только кино, хотя без
него жизни уже не представ-
ляю.

Наталья СТЕПАНОВА.

Фото из архива ДК и редакции.

Знакомьтесь: Светлана СОФРОНОВА – 
лучший киномеханик Югры. Она представляла 
наш регион в Москве на церемонии открытия 
Года культуры в России.

По жизни нужно идти 
спиной вперёд
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ЗДРАВСТВУй, РЕДАКЦИЯ!
Если добро, которое мы оставляем после себя, 

распространится далеко, память о нём не оскудеет.
Хун ЦзычЕн.

СКОРО НОВый ГОД

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

КРАй РОДНОй

Мы живём в суровом, но пре-
красном крае, имя которому –
Югра. В декабре округ отметил оче-
редной день рождения. В Корли -
ковской школе традиционно в нача-
ле декабря проводится декада
краеведения, а 10 декабря прошла
ученическая конференция «Югра:
вчера, сегодня, завтра», в которой
приняли участие воспитанники
кружков «Юный патриот» (руково-
дитель К.Н. Плотникова), «Лесо -
вичок» (руководитель Е.А. Фе -
дюнина), «Юный исследователь»
(руководитель Г.М. Пан филова).
На конференцию были приглаше-
ны старожилы села, ветераны педа-
гогического труда Татьяна Фёдо -
ровна Каткалева и Мария Гав -
риловна Хохлянкина.

Мы живём в удивительном крае,
который природа щедро одарила
огромными богатствами. Но глав-
ное его богатство – люди. Этой
теме посвятили свои выступления
Алексей Ивлев, ученик 6 класса,
и Алина Хохлянкина, ученица 
7 класса. «Увлечённые люди моло-
ды душой» – так назвал работу
Алек сей, в ней он рассказал о
своей бабушке Татьяне Фёдоровне
Каткалевой, о её трудной, но инте-
ресной и насыщенной творческой
жизни. Татьяна Фёдоровна в про-
шлом учитель родного языка, про-
должила дело своей сестры Раисы
Фёдоровны по созданию азбуки
хантыйского языка ваховского диа-
лекта. Именно этим учебником
пользуются сейчас ученики нашей
школы на уроках родного языка.
Алина тоже рассказала участни-
кам конференции о своей бабуш-
ке. Её работа называлась «Веков
связующая нить» и была посвя-
щена Марии Гавриловне Хох -
лянкиной. Много лет проработала
она заведующей детским садом,
вела работу по сохранению род-
ного языка среди воспитанников.
Сейчас Мария Гавриловна – пен-
сионерка, но до сих пор принима-
ет активное участие в художе-
ственной самодеятельности села,
поёт в ансамбле «Лесные женщи-
ны» и даже выезжает с коллекти-
вом на фестивали и конкурсы.

На конференции выступали не
только старшеклассники, но и
ученики начальной школы, вос-
питанники кружка «Юный иссле-
дователь». Предварительно ребя-

та провели анкетирование среди
учеников школы и выяснили, что
многие не знают, откуда берёт
начало наша река Корлики, какая
экологическая опасность угрожа-
ет ей, не смогли назвать её при-
токи, объяснить, что означает
само слово «Корлики». Юные
исследователи не остались рав-
нодушными к этим пробелам в
знаниях. Выступление Василисы
Шишковой и Виолеты Сангишевой
называлось «Река нашего дет-
ства». Девочки не только расска-
зали о реке, которая протекает в
селе, но и подчеркнули экологи-
ческую опасность, которая угро-
жает её берегам, если не принять
природоохранных мер.

К этой конференции воспитан-
ники подготовили и другие твор-
ческие работы. Василиса Шиш -
кова сочинила сказку о реке
Корлики, Виолета Сангишева, Оля
Горчакова – стихотворения, а
Саша Кузьминых и Юля Беллер
написали сочинения. В конкурсе
рисунков «Река нашего детства»
приняли учащиеся 3-4 классов.

Пришёл черёд и географиче-
скому краеведению. Алина Хох -
лянкина, воспитанница кружка
«Юный эколог», назвала своё
выступление «Потепление кли-
мата в Корликах: миф или реаль-
ность?». Совместно с Еленой
Андреевной Федюниной, руково-
дителем творческого объедине-
ния, она провела исследование, в
результате которого выяснилось,
что для нашей местности гло-
бальное потепление климата не
грозит. Алина отметила, что сред-
негодовая температура на нашей
территории понижается.

Ярослава Шишкова предста-
вила проект «Демографическая
ситуация России на примере
Ханты-Мансийского округа, рай-
она, посёлка». Исследования
показали, что рождаемость повы-
шается не только в селе, но и в
районе, округе, а это значит, что
Югра живёт и развивается, у неё
есть будущее.

Вот таким интересным и позна-
вательным оказалось прошедшее
мероприятие. Все: и школьники, и
педагоги, и приглашённые жители
села остались довольны.

Подготовила
Галина ПАНфИлОВА, 

с. Корлики.

Веков связующая нить...
чАС ИСТОРИИ

Час истории прошёл в актовом зале.
Зрителями стали учащиеся 5-6-х клас-
сов. Началось мероприятие с видео-
ролика о детях Великой Отечественной
войны. Затем под звуки барабанной
дроби и горна в пионерских галстуках
и пилотках вышли на сцену девчонки
и мальчишки – обучающиеся творче-
ского объединения «Школьный музей».
Они рассказывали о пионерах-героях,
а на слайдах мультимедийной пре-
зентации можно было увидеть порт-
реты Вали Котика, Марата Казея, Зины
Портновой, Нины Куковеровой, Лары
Михеенко, Вити Коробкова, Володи
Дубинина, Гали Комлевой и других. Все
собравшиеся также просмотрели отры-
вок из документального фильма о
Володе Щербацевиче.

Боевыми орденами и медалями
были награждены более 35 тысяч
юных героев. Они сражались не ради
наград, у них была другая цель – рас-
считаться с оккупантами за страдаю-
щую Родину. 

В школьной библиотеке была офор -
млена книжная выставка «Маленькие
герои большой войны», на которой
были представлены художественные
произведения о Великой Отечест -
венной войне, главные герои которых
– дети.

Дети военных лет испытали все
тяготы войны, поэтому их имена в бое-
вую летопись страны внесены навсегда.

Эльмира ГАНИЕВА, 
библиотекарь Новоаганской ОСШ № 2.

Фото Елизаветы НОВГОРОДОВОй.

Помним поимённо

На картонках, на санках-ледянках, с
восторженными криками мчатся с высо-
кой горки не только дети, но и взрос-
лые. Рядом для малышей горочка
поменьше. Радостная кутерьма не ути-
хает ни на один вечер.

Педагоги и обучающиеся центра
«Радуга» познакомились с мастером,
который создал для новоаганцев снеж-
ную сказку. Павел Юрьевич Костарев
– директор творческой мастерской,
индивидуальный предприниматель из
Екатеринбурга, художник и педагог в
одном лице – согласился провести
мастер-класс по строительству снеж-
ных фигур.

В назначенный час ребята и взрослые
дружно вышли на дорожку главного
входа в «красное здание» – так неофи-
циально называют дети одно из соору-
жений центра. Там их уже ждала зара-
нее приготовленная снежная стена,
которая должна была превратиться во
что-то необычное. Павел Юрьевич рас-
сказал об особенностях построения
снежных скульптур: напомнил о свой-
ствах снега, о технике безопасности при
использовании режущих инструментов,
о законах устойчивости построек. А

затем показал приёмы вырезания фигур
из снега. Ребята и взрослые попробо-
вали лично подержать в руках инстру-
мент – стамеску или ножовку, а также
испытали их в деле. И себя испытали.
Из одной снежной громады появились
руками резчиков башенки, домики, боль-
шая раковина с жемчужиной внутри.

После проведённого мастер-класса
Павел Юрьевич рассказал немного о
себе и о работе. По образованию он
преподаватель рисования и черчения,
выпускник Нижнетагильского педаго-
гического университета. Оказалось,
создание снежных и ледяных городков
– это только одно из направлений дея-
тельности творческой мастерской
Павла Костарева. Также он занимает-
ся изготовлением декораций, ростовых
кукол, наружной рекламы.

Чтобы у мастера осталась добрая
память о новоаганской детворе, все
вместе сфотографировались на фоне
коллективной постройки. Педагоги и
воспитанники центра «Радуга» выра-
зили благодарность Павлу Юрьевичу за
возможность научиться создавать
снежное чудо.

Альбина АбДУллИНА, 
ЦДОД «Радуга», пгт. Новоаганск.

Сотвори из снега сказку
На площади Центра дополнительного образования детей 
«Радуга», где традиционно наряжена поселковая ёлка, людно 
и шумно. Снежный городок для новоаганской детворы в этом
году радует задолго до наступления новогодних праздников.

В 2015 году наша страна будет праздновать 70-летие 
Великой Победы. В Новоаганской ОСШ № 2 проводится 
множество мероприятий, посвящённых этой дате. Так, в школе 
состоялся час истории «Помним поимённо», посвящённый 
пионерам-героям, которые совершили подвиг в годы 
Великой Отечественной войны.

Все мы живём в огромной прекрасной стране – России. 
И должны любить её всем сердцем, потому что, 
как сказал великий писатель и педагог К.Д. Ушинский,
«одна у человека мать, одна у него и Родина». Но любовь 
к родной стране начинается с любви к своему дому, лесу,
реке, к людям, которые живут рядом.
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Плановые (рейдовые) ос -
мотры, обследование особо
охраняемых природных тер-
риторий, лесных участков,
охотничьих угодий, земельных
участков, акваторий водоёмов,
транспортных средств (судов
и иных плавучих средств, ав-
томобильного и городского на-
земного электрического транс-
порта, самоходных машин и
других видов техники) в про-

цессе их эксплуатации прово-
дятся уполномоченными долж-
ностными лицами органов го-
сударственного контроля (над-
зора), муниципального конт-
роля в пределах своей компе-
тенции на основании плановых
(рейдовых) заданий. 

Порядок оформления и со-
держание заданий, а также по-
рядок оформления результатов
плановых (рейдовых) осмотров,

обследований устанавливается
федеральными органами ис-
полнительной власти, органами
исполнительной власти субъек-
тов Российской Федерации, осу-
ществляющими нормативно-
правовое регулирование в со-
ответствующих сферах госу-
дарственного контроля (над-
зора), а также органами мест-
ного самоуправления.

В случае выявления нару-
шений должностные лица
контролирующих органов в
пределах своей компетенции
принимают меры по их пре-
сечению, а также доводят в
письменной форме до сведе-
ния руководителя (замести-
теля руководителя) органа го-
сударственного контроля
(надзора), муниципального
контроля информацию о вы-
явленных нарушениях для
принятия  решения  о  на -
значении внеплановой про-
верки юридического лица, ин-
дивидуального предпринима-
теля по основаниям, указан-
ным в пункте 2 части 2 статьи
10 Федерального закона «О
защите прав юридических
лиц и индивидуальных пред-
принимателей при осуществ-
лении государственного конт-
роля (надзора)  и муници-
пального контроля».

Данный правовой документ
действует с 15 ноября 2014 года.

гОскОнтРОль

Федеральным законом от 14.10.2014 г. № 307-Фз 
в Федеральный закон «О защите прав юридических
лиц и индивидуальных предпринимателей при
осуществлении государственного контроля (надзора)
и муниципального контроля» внесены изменения,
предусматривающие, в частности, возможность
проведения органами контроля (надзора) плановых
(рейдовых) осмотров.

Установлено, что органы го-
сударственной власти и мест-
ного самоуправления при осу-
ществлении закупок, работ по
охране, защите и воспроизвод-
ству лесов должны одновре-
менно осуществлять продажу
лесных насаждений для заго-
товки древесины.

Продажа лесных насажде-

ний для заготовки древесины
осуществляется на землях, на-
ходящихся в государственной
или муниципальной собствен-
ности в пределах лесничества
(лесопарка), в котором плани-
руется осуществление меро-
приятий по охране, защите и
воспроизводству лесов.

При этом объём древесины,

подлежащей заготовке, опре-
деляется исходя из объёмов
работ по охране, защите и вос-
производству лесов, пред-
усмотренных в лесохозяй-
ственных регламентах лесни-
честв (лесопарков),  лесо-
устроительной документации и
результатов лесопатологиче-
ских обследований.

В контракт на выполнение
работ по охране, защите и вос-
производству лесов должны
включаться следующие усло-
вия купли-продажи лесных на-
саждений: их местоположение;
объём подлежащей заготовке
древесины, в том числе видо-
вой (породный) состав древе-
сины, с распределением её на
деловую (крупная, средняя,
мелкая) и дровяную; плата за
древесину, подлежащую заго-
товке (в том числе реквизиты
счёта для перечисления платы
и сроки её внесения, не пре-
вышающие срок действия
контракта); срок заготовки дре-
весины (не превышающий
срок действия контракта).

Данный правовой документ
действует с 9 декабря 2014 года.

защитите лес, 
пожалуйста

беРегите ПРиРОду

теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru
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Рейды по плану

Переведите-ка мне
зарплату

имею ПРавО

Федеральным законом от 04.11.2014 № 333-Фз 
«О внесении изменений в отдельные
законодательные акты Российской Федерации в
части исключения положений, устанавливающих
преимущества для отдельных хозяйствующих
субъектов» внесены изменения в статью 136
трудового кодекса Российской Федерации.

Изменения затрагивают право работника на выбор кре-
дитной организации для перевода заработной платы.

Так, заработная плата выплачивается работнику, как пра-
вило, в месте выполнения им работы либо переводится в
кредитную организацию, указанную в заявлении работника,
на условиях, определённых коллективным или трудовым до-
говорами. Теперь, согласно тексту закона, работник вправе
заменить кредитную организацию, в которую должна быть пе-
реведена заработная плата, сообщив в письменной форме
работодателю об изменении реквизитов для перевода за-
работной платы не позднее чем за пять рабочих дней до дня
выплаты.

Вышеуказанные изменения закона вступили в силу с 5
ноября 2014 года. 

несанкционированное захоронение
биологических отходов является нарушением
права граждан на благоприятную окружающую
среду.

Федеральные законы «О ветеринарии» и «О санитарно-
эпидемиологическом благополучии населения» не допус-
кают захоронение трупов животных в почве. Ветеринар-
ными правилами установлен порядок и способ их утилиза-
ции путём переработки на ветеринарно-санитарных утили-
зационных заводах, обеззараживания в биотермических
ямах и уничтожения в специально отведённых местах.

За нарушения в данной сфере предусмотрена админи-
стративная ответственность по ст. 10.6 Кодекса об админи-
стративных правонарушениях Российской Федерации – на-
рушение правил карантина животных или других ветеринарно-
санитарных правил в виде административного штрафа: на
граждан в размере от пятисот до одной тысячи рублей; на
должностных лиц – от трёх до пяти тысяч рублей; на лиц, осу-
ществляющих предпринимательскую деятельность без обра-
зования юридического лица – от трёх до пяти тысяч рублей или
административного приостановления деятельности на срок
до девяноста суток; на юридических лиц – от десяти до два-
дцати тысяч рублей или административного приостановления
деятельности на срок до девяноста суток.

По ст. 10.8 Кодекса об административных правонарушениях
Российской Федерации за нарушение ветеринарно-санитар-
ных правил сбора, утилизации и уничтожения биологических
отходов предусмотрено наложение административного штрафа
на граждан в размере от четырёх до пяти тысяч рублей; на
должностных лиц – от двадцати до сорока тысяч рублей; на
лиц, осуществляющих предпринимательскую деятельность без
образования юридического лица, – от сорока до пятидесяти
тысяч рублей или административное приостановление дея-
тельности на срок до девяноста суток; на юридических лиц –
от пятисот до семисот тысяч рублей или административное
приостановление деятельности на срок до девяноста суток.

В случае, если деяние создало угрозу здоровью человека
или окружающей среде (загрязнение, отравление или зара-
жение), то оно квалифицируется по соответствующей части
статьи 247 Уголовного кодекса Российской Федерации.

не место им в земле
зелёный ПатРуль

Постановлением Правительства Российской
Федерации от 27.11.2014 № 1261 утверждено
положение о продаже лесных насаждений для
заготовки древесины при осуществлении закупок,
работ по охране, защите и воспроизводству лесов. 



В соответствии с Федеральным за-
коном от 23.11.1995 г. № 174-ФЗ «Об
экологической экспертизе», приказом Го-
сударственного комитета Российской
Федерации от 16.05.2000 г. № 372 «Об
утверждении Положения об оценке
воздействия намечаемой хозяйственной
и иной деятельности на окружающую
среду Российской Федерации»:

ОАО «НижневартовскНИПИнефть»
извещает о проведении общественных
обсуждений намечаемой деятельности
по проекту:

1. «Комплекс по геологическому
изу чению апт-альб – сеноманского
комплекса с целью поиска и оценки
пластов – коллекторов для закачки бу-
ровых отходов, включая длительные
опытные (опытно-промышленные)  за-
качки пульпообразных буровых отхо-
дов III-V класса опасности. Обу-
стройство Самотлорского ЛУ. Куст
скважин 1771 бис».

Цели намечаемой деятельности: за-
качка пульпообразных буровых отхо-
дов III-V класса опасности на Само-
тлорском ЛУ.

Месторасположение намечаемой
деятельности: Нижневартовский район.

Наименование и адрес заявителя
или его представителя: ОАО «Нижне-
вартовскНИПИнефть», ул. Ленина, д. 5,
г. Нижневартовск, ХМАО – Югра.

Примерные сроки проведения оцен-
ки воздействия на окружающую среду:

с 15 декабря 2014 г. по 15 января
2015 г.

Орган, ответственный за организа-
цию общественного обсуждения: управ-
ление экологии и природопользования
администрации Нижневартовского рай-

она совместно с заявителем или его
представителем.

Форма проведения общественного
обсуждения: слушания.

Форма предоставления замечаний:
устная, письменная.

Ознакомиться с материалами на
проведение оценки воздействия на
окружающую среду можно по адресу:

1. Управление экологии и природо-
пользования администрации Нижне-
вартовского района, ул. Таёжная, д. 19,
каб. 103 (с 9.00 до 17.00), тел./факс 
8 (3466) 49-47-65.

2. ОАО «НижневартовскНИПИ-
нефть», ул. Ленина, д. 5, г. Нижневар-
товск, ХМАО – Югра (с 08.30 до 17.00),
тел. 8 (3466) 62-30-89.

Общественные обсуждения состо-
ятся 30 января 2015 г. в 15.00 по адресу:
посёлок Излучинск, ул. Набережная, 
д. 13-б, в РМАУ МКДК «Арлекино».

Срок предоставления замечаний и
предложений: 30 дней с даты опуб-
ликования настоящего извещения по
адресу: г. Нижневартовск, ул. Таёжная,
д. 19. 

Ответственные организаторы:
От заявителя: 
главный инженер проекта ОАО

«НижневартовскНИПИнефть» Алек-
сандр Николаевич Панфилов, тел. 
8 (3466) 62-31-07(доп. 104), сот. 8 (3466)
61-94-06.

От администрации Нижневартов-
ского района: 

управление экологии и природо-
пользования администрации Нижне-
вартовского района: Андрей Влади-
мирович Воробьёв, тел./факс: 8 (3466)
49-47-65, 8 (3466) 49-48-13.

Извещение о проведении общественных
слушаний (обсуждений)

20 декабря 2014 года в возрасте 73 лет ушёл из жизни бывший руководитель
Аганской нефтегазоразведочной экспедиции, ветеран труда

Валерий Николаевич ГАБрИЭЛяН.
Более четырёх десятилетий Валерий Николаевич отдал нефтегазоразведочной
отрасли Западной Сибири, последовательно пройдя все ступени профессио-
нальной карьеры от слесаря по оборудованию до начальника  нефтегазораз-
ведочных экспедиций и генерального директора крупных нефтяных компаний.
За высокий профессионализм, достойный вклад в освоение нефтегазового ком-
плекса Западной Сибири Валерий Николаевич Габриэлян награждён орденом
«Знак Почёта» и медалью «За освоение Западной Сибири». 
Человек своего слова, жизнерадостный, оптимистичный, отличный друг и то-
варищ... Сложно подобрать слова, чтобы выразить всю полноту такой утраты.
Он навсегда останется в наших сердцах.
Выражаем искренние и глубокие соболезнования всем родным и близким, скор-
бим и разделяем вместе с ними боль постигшей утраты. Вечная ему память!

Друзья и коллеги-геологи по Аганской нефтегазоразведочной экспедиции, 
жители посёлка Новоаганск.

СКорБИМ
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№ 144 (4319), вторник, 23 декабря 8 стр.

24 декабря в п. Зайцева Речка в здании администрации с 12.00 до 14.00
состоится выездной личный приём граждан, который проведёт начальник от-
дела по физической культуре и спорту Сергей Геннадьевич Белянкин по во-
просам развития физической культуры и спорта на территории Нижневар-
товского района. Предварительная запись на приём осуществляется по те-
лефону (3466) 49-47-58.
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П-728

изучает спрос на приобретение одно-, двух-, трёх-,
четырёхкомнатных квартир в строящемся 3-этажном жилом доме в

квартале 5П («европейский») Старого Вартовска в г. Нижневартовске.
Срок окончания строительства – 4 квартал 2015 г.

обращаться по адресу: г. Нижневартовск, ул. Ленина, 28, 
Центр продаж недвижимости «Вариант». тел.: (3466) 43-12-12, 43-17-17.

П-719

Строительная компания-застройщик ооо «Вариант»
совместно с ЖНК «Вариантстройфинанс»

В новогодние праздники взрослые
активно используют разнообразные
петарды и фейерверки. Купить их се-
годня не составляет никакого труда.
Но очень важно не растеряться при
выборе и купить качественный сер-
тифицированный товар. Специали-
сты муниципального казённого
учрежде ния Нижневартовского рай-
она «Управ ление по делам ГО и ЧС»
напоминают о правилах безопасно-
сти в праздничные дни, которые не-
обходимо соблюдать для того, чтобы
не допустить нежелательных по-
следствий. 

1. Не следует приобретать пиро-
технику в сомнительных палатках и
по невысокой цене. Лучше всего по-
купать пиротехническую продукцию
в специализированном магазине,
реализующем подобную продукцию
не первый день. Перед покупкой не-
обходимо попросить у продавца сер -
тификат на приобретаемый товар.
Кроме этого продавец расскажет о
каждом виде продукции, покажет
видео с демонстрацией изделий, а
также поможет с выбором. 

2. К каждому пиротехническому из-
делию должна прилагаться инструк-
ция на русском языке. Она может раз-
мещаться непосредственно на упа-
ковке или корпусе изделия. У ёлоч-
ных гирлянд должен быть не только
сертификат безопасности, но и вклю-
чённый в него пожарный сертификат. 

3. При выборе гирлянды предпоч-
тение лучше отдать менее мощным.
Чем меньше мощность лампочек, тем

меньше создаваемый ими нагрев и
риск возгорания. 

4. Электрогирлянды следует кре-
пить на безопасном для ребёнка
уровне. Перед включением прове-
ряйте исправность электрических
элементов, соблюдайте меры пре -
досторожности, указанные на самих
изделиях. Не оставляйте детей без
присмотра вблизи работающих элек-
трических приборов.

Фейерверки, хлопушки, бенгаль-
ские огни ни в коем случае не изго-
тавливайте самостоятельно. Запуск са-
лютов осуществляйте с открытой пло-
щадки. Зрители должны располагать-
ся с подветренной стороны от места
пуска на расстоянии 15-20 метров.

Отдельно можно сказать о хло-
пушках и бенгальских огнях. При их
использовании убедитесь, где нахо-
дится детонирующая верёвка и отку-
да произойдёт выстрел. Подожжён-
ные бенгальские огни необходимо
держать на расстоянии вытянутой
руки. Дети могут использовать их толь-
ко под контролем взрослых. Не да-
вайте им самим поджигать. Учтите,
что искры могут попасть на пол,
одежду, волосы.

Надеемся, что данная информация
поможет вам сориентироваться при
покупке пиротехнических изделий, а
также правильно и без печальных по-
следствий провести новогодние
праздники.

МКУ Нижневартовского района
«Управление по делам гражданской

обороны и чрезвычайным ситуациям».

НАшА БезоПАСНоСть

18 декабря в 22.43 дежурный кара-
ул пожарной части п.г.т. Излучинск вы-
езжал по сообщению о дорожно-транс-
портном происшествии на автодороге
Стрежевой – Нижневартовск (район
моста через р. Вах). В результате
столкновения автомобилей «Toyota
Cresta» и «MAN»-самосвал в меди-
цинское учреждение Нижневартовска
госпитализированы водитель и пасса-
жир легкового автомобиля.

19 декабря спасатели выезжали по
сообщению о дорожно-транспортном

происшествии с автомобилями «Toy-
ota Corolla» и «Volvo» (грузовой), ко-
торое произошло на 57 км автодоро-
ги  Нижневартовск – Радужный. В ре-
зультате ДТП погибли 2 человека.

Также спасатели оказали помощь
женщине-инвалиду, которая само-
стоятельно не могла открыть закли-
нившую дверь своей квартиры в Из-
лучинске. 

отделение по пропаганде БДД оГИБДД
оМВД россии по Нижневартовскому району,

КУ ХМАо – Югры «Центроспас-Югория».

ПроИСшеСтВИя

Внимание на фейерверк
Продолжается подписная

кампания на 2015 год
По вопросам подписки

обращайтесь в
почтовые отделения

связи или в редакцию
газеты 

по адресу: 
г. Нижневартовск, 

ул. Нефтяников, 5, кв. 55,
телефон 24-36-30.

Категория
подписчиков

Индекс

Стоимость
подписки на
полугодие,

руб.

Стоимость
годовой

подписки,
руб.

Физические лица 54369 414,12 876,49

Льготные категории 00069 364,14 776,49

Юридические лица 04369 504,12 1056,49

Стоимость подписки до почтового ящика


	1 pol 23.12.14
	2-3 pol vt 23.12.14
	4 pol 23.12.14
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	6 pol 23.12.14
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	8 pol 23.12.14

